

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny.N usia 34 tahun di praktik mandiri Bidan S Kabupaten Bogor, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut : fokus bersalin

1. Data Subjektif

Ny.N usia 34 tahun G5P4A0 gravida 40 minggu datang ke PMB dengan keluhan merasa mulas-mulas, disertai pengeluaran lendir darah, belum ada rasa ingin meneran.

2. Data Objektif

Pemeriksaan tanda-tanda vital dan pemerikaan fisik dalam batas normal. TFU 2 jari dibawah px (32 cm), teraba bokong di fundus, PUKA, bagian terendah kepala. Divergen 2/5. DJJ 148 x/menit teratur/irregular. His 4x/10'40''adekuat, kandung kemih kosong . vulva vagina tidak ada kelainan, tidak ada varises dan pembengkakan, terdapat pengeluaran lendir darah, portio tipis lunak, pembukaan 6 cm, selaput ketuban utuh (+), penurunan kepala Hoodge III+.

3. Analisa

Analisa yang dapat ditegakkan Ny.N usia 34 tahun G5P4A0 gravida 40 minggu inpartu kala 1 fase aktif. Janin tunggal hidup intrauterin presentasi kepala.

4. Penatalaksanaan

Asuhan yang diberikan yaitu mendampingi, menyemangati ibu, membantu ibu memilih posisi yang nyaman, memperhatikan nutrisi dan hidrasi ibu, melakukan pertolongan persalinan dengan APN. Melakukan manajemen aktif kala III yaitu pemberian oksitosin segera, penegangan tali pusat terkendali, dan masase uterus. Serta dilakukan pemantauan kala IV

5. Faktor pendukung dan Penghambat

a. Faktor pendukung

Klien dan keluarga yang bersikap terbuka dan kooperatif dalam menerima setiap asuhan. Bidan S dan Dosen Pembimbing yang selalu memberikan

bimbingan, arahan, maupun saran sehingga asuhan yang diberikan berjalan dengan baik dan optimal dan laporan ini dapat terselesaikan.

b. Faktor penghambat

Sulit berkomunikasi langsung dengan Ibu karena Ibu tidak memiliki alat komunikasi, solusinya maka bidan berkomunikasi lewat suaminya untuk menanyakan kondisi Ibu.

B. Saran

Menyarankan suami untuk memperhatikan kebutuhan ibu selama dirumah dan menganjurkan ibu untuk mempunyai alat komunikasi sehingga komunikasi dapat berjalan lancar.